

せいわにし 学校だより

令和6年5月13日(月)
伊賀市立成和西小学校 No. 3
伊賀市大内624番地
<http://www.iga.ed.jp/seiwanishi-e/>

ぜん こう さくら 集 会

4月24日(水)、全校さくら集会をしました。6年生が中心となって、計画や準備、進行をする今年度初めての集会でした。まず、最初に縦割り班のメンバー発表がありました。各班の6年生から名前を呼ばれると、どの子もニコニコしながら自分の班の列に走って並びに行きました。

次に、班ごとに分かれて丸くなり、自己紹介やハンカチ落としなどのゲームをして楽しくすごしました。

その後、6年生の児童会役員から、ピンクシャツデーの説明がありました。(三重県いじめ防止条例に基づき、4月は「いじめ防止月間」と定められています。)また、6年生のみなさんが全校児童と先生方に、ピンク色の折り紙で折ったポロシャツを配ってくれました。とてもうれしくて、温かい気持ちになりました。

最後に5月の生活目標の発表がありました。5月の生活目標は、「廊下は歩こう!」です。学校生活をより良いものにするため、みんなで気をつけて守っていきましょう。



『ピンクシャツデーとは?』

ピンクシャツデーは、ピンクのシャツを着たり、ピンク色のものを身につけたりすることで、「いじめ反対」の意思表示をする日です。カナダのある高校の男子生徒がピンク色のポロシャツを着て登校したところ、いじめを受けました。それを聞いた別の生徒たちが、「いじめをなくすために行動しよう」と思い、ピンク色のシャツを購入し、友だちに「明日、一緒に学校でピンクシャツを着よう」と呼びかけました。

翌日、生徒たちは、ピンク色のシャツを持って登校し、学校で配ろうとしたとき、ピンク色のシャツを着た生徒たちが登校してきました。ピンクシャツが用意できなかった生徒たちは、リストバンドやリボンなどを身につけて登校しました。いじめられた生徒は、ピンク色を身につけた生徒たちでいっぱい学校の様子を見て、たいへん安心したそうです。それから、その学校で、いじめを聞くことはなくなりました。カナダの高校生が始めた運動が今では約180の国や地域に広がり、世界的キャンペーンの一つとなっています。

あそ ねんせい どろんこ遊び(5年生)

がつふつか もく おおのぎかんきょうほぜんかい みなさま きょうりよく もと
5月2日(木)、大野木環境保全会の皆様のご協力の下、
ねんせい がっこうちか た か あそ
5年生が学校近くの田をお借りして「どろんこ遊び」をしました。

さいしょ た はい
最初は、田に入るのをためらう様子も見られましたが、
な お
慣れてくると追いかけてこをしたり、かえるを見つけたりする

たの あそ しゅうりょう あいず
など、楽しく遊ぶことができました。終了の合図をすると、「もっとやりたい。」と言う子もいました。



ねんせい むか かい 1年生を迎える会

がつようか すい ねんせい むか かい ねんせい ちゅうしん けいかく じゅんび はじ
5月8日(水)に「1年生を迎える会」をしました。6年生が中心となって、計画・準備をしました。始めに
おにごっこをしました。ねんせい やく ねんせい こし
6年生がおにの役をして、1~5年生が腰につけたリボンを取ります。リボンを取ら
れた子も6年生が出すクイズに正解するとゲームに復活できます。ルールも工夫されていました。

こうはん ねんせい ねんせい こ ころ つく
後半には、2年生から5年生の子どもたちが心をこめて作ったプレゼントを1年生に渡しました。どの
がくねん
学年のプレゼントも、すてきなものばかりでした。1年生や全校児童が楽しく参加できたので、とてもよか
ったです。ねんせい たの ぎょうじ いっしょうけんめいかんが じゅんび すす こんかい
6年生のみなさんが、みんなが楽しめる行事を一生懸命考えて準備を進めたことが、今回の
たの ぎょうじ おも
楽しい行事となりました。とてもよくがんばったと思います。



た う たいけんがくしゅう ねんせい 田植え体験学習(5年生)

がつこのか もく おおのぎかんきょうほぜんかい みなさま おし ねんせい たう ちゅうせん せんじつ
5月9日(木)、大野木環境保全会の皆様に教えていただいて、5年生が田植えに挑戦しました。先日、
あそ た ほぜんかい かた しろか
どろんこ遊びをさせてもらった田んぼを保全会の方が、たいへんきれいに代掻きをしてくださいました。

こ どもたちは、ようい むかし たう よう さんかくじょうぎ つか たう じかたび
子どもたちは、用意してもらった昔の田植え用の三角定規を使って、田植えをしました。地下足袋をはいて
た はい ない なえ う どちゅう た あしぬ くるう
田んぼに入り、ていねいに苗を植えていきました。途中、田んぼから足が抜けなくなることもあり苦労しましたが、
こ むかし たう ほうほう じかん かつどう ほぜんかい みなさま
子どもたちは、昔の田植えの方法で時間いっぱいがんばって活動しました。保全会の皆様には、たいへん
せわ
お世話になりました。ありがとうございました。

